

APPSI Berkomitmen Bangun dan Semerakan Olah Raga Catur di Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Jul 21, 2024 - 09:11



Sekretaris Daerah APPSI Kota Bitung Vanny Kaunang serahkan hadiah pemenang juara 1 APPSI Turnamen Chess di Pasar Sagrat



BITUNG - Asosiasi Pedagang Pasar Seluruh Indonesia (APPSI) bekerjasama Percasi Kota Bitung terus semarakkan Catur dengan menggelar Open Turnamen Chess di Pasar-pasar rakyat di kota Bitung.

Setelah Pasar Girian APPSI Turnamen Chess terbuka ini kembali dilaksanakan di Pasar Sagrat Bitung, Sabtu (20/07/2024)

APPSI Turnamen Chess yang merupakan Konsep Baru APPSI membangkitkan menggalakan ekonomi di Pasar-pasar Tradisional ini, mendapat perhatian para Pecinta catur di kota Bitung khususnya.

Pantauan Media, APPSI Turnamen Chess Pasar Sagrat ikut di ikuti kurang lebih 40 peserta baik pemula ataupun Master untuk memperebutkan Trophy dan uang tunai. Tentunya ini sejalan dengan apa yang menjadi tujuan harapan APPSI sendiri.

Bahwa Sasaran utama selain menggalakan Pasar APPSI kota Bitung akan berupaya menjadikan olah raga Catur ini bisa menjadi lebih baik lagi kedepan.

di adalah selain agar bisa menggalakan kembali Pasar rakyat harapannya dengan dilaksanakan. Turnamen Catur ini bisa melahirkan bibit-bibit Atlet catur yang handal kedepannya.

Seperti halnya disampaikan Sekretaris Daerah APPSI Kota Bitung Vanny Kaunang bahwa olah raga Catur sengaja di pilih karena secara Filosofi APPSI merasa catur olah raga sangat di Minati selain itu olah raga ini sangat murah dan hadirnya dari dalam pasar.

" Ditempat kami di Pasar, banyak juga orang bermain olah raga catur ini. Jadi Setiap pribadi. setiap personal baik yang Master maupun non Master bisa bermain dan bisa menjadi Atlet catur," ujar Vanny

Menurut Sekretaris APPSI , bahwa dari makna Filosofi ini dirinyapun berharap olah raga Catur ini tetap berkembang. Kami APPSI sambungnya akan tetap melaksanakan kegiatan ini secara terus menerus setiap dua minggu sekali agar catur ini mewabah.

Lanjutnya, Sepanjang kegiatan catur ini berlangsung di Pasar, APPSI juga akan mendorong pembukaan sekolah catur, dan coba akan memodali, mencari tempat sehingga sekolah catur ini ada di kota Bitung. Sehingga mewabah, bukan hanya tingkat dewasa tetapi juga di tingkat sekolah.

" Tolong doakan semoga APPSI ini betul-betul bisa bermanfaat, bukan hanya untuk pedagang pasar tetapi juga untuk masyarakat luas." Tuturnya

Di akhir, Sekretaris Umum APPSI Kota ini menyampaikan terima kasih kepada Pemerintah kota Bitung, pak Walikota Bitung Ir Maurits Mantiri atas suport dan dukungannya selama ini.

" Terima kasih kepada pak Walikota Bitung bapak Maurits Mantiri atas Suport dan dukungannya kepada APPSI kota Bitung untuk terus bisa berkarya dan mendukung Program - program Pemerintah kota Bitung," tuturnya. (AH)